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(社)京都府情報産業協会 

平成平成平成平成 23232323 年度年度年度年度第第第第 4444 回広報委員会議事録回広報委員会議事録回広報委員会議事録回広報委員会議事録    

    

開催日開催日開催日開催日：平成 23 年 9 月 8 日（木）17:00～18:30 

会会会会    場場場場：京都コンピュータ学院新館 4F 会議室 

      委員長  京都電子計算（株）         松原 克孝（議長） 

      副委員長 京都システムズ（株）        中島 義雄（書記） 

      委 員  （株）カスタムウェア        広瀬 義治 

      委 員  京都コンピュータ学院       湯下 秀樹 

      委 員  インフォニック(株)        福本 広一 

      委 員  （株）エム・アイ・ケー       今上 孝重 

      委 員  (株)アントアント         谷脇 とし子 

      委 員  (株)アルバス           高田 治樹 

      委 員  島津エス・ディー（株）       前畑 佳史 

      事務局長 京都コンピュータ学院       和田 壽郎 

 

議議議議    事事事事    

１．インターキョウト 47 号（2 月 10 日発行）の編集企画 

○ 47 号の編集企画 

・前回伏見委員より提示された記事内容の原案について、構成を変更したい旨松原委員長から提案が

あり、全員一致でこれを採択することになった。 

・詳細は、以下のとおり。 

・表紙については、大会記念号の位置付けのため、これまでとは色調を変える。 

○ 1 ページ（表紙） 

・タイトル／CONTENTS（目次） 

・協会設立 10 周年にかかわる記事 

○ 2 ページ、3 ページ、4 ページ 

・協会設立 10 周年記念行事 

・ANIA 全国大会 

・上記の原稿については、中島、広瀬、湯下、今上、谷脇の各委員が手分けして作成する。 

○ 5 ページ 

・新春オープンセミナー／賀詞交換会（1 月 18 日）開催報告 → 湯下委員担当 

○ 6 ページ 

・第 1 回経営研究会（7 月 21 日）開催報告 → 松原委員長から経営委員会に依頼 

・第 2 回経営研究会（8 月 18 日）開催報告 → 松原委員長から経営委員会に依頼 

・第 3 回経営研究会（11 月 17 日）開催報告 → 松原委員長から経営委員会に依頼 

○ 7 ページ 

・ボーリング大会（12 月 2 日）開催報告 → 和田事務局長に依頼 

・ＳＥ／システム高度化研究会（8～11 月）開催報告 →谷脇委員から技術委員会に依頼 

○ 8 ページ 
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・お知らせ：下記イベントの開催案内 → 事務局 

京都ビジネス交流フェア 2012（2 月開催予定） 

通常総会（3 月、5 月開催予定） 

・Cofee Break ～ミニ・ポエム～ → 湯下委員 

・編集後記 → 中島委員 

○ 以上の原稿は、1111 月月月月 24242424 日日日日（（（（火火火火））））を締切日とし、原稿は谷脇委員宛てに送付するものとする。 

２．協会ホームページのコンテンツの更改 

○ 会長挨拶 

・時期的にずれているところを手直しし、ANIA 全国大会についても触れてもらう。 

○ よろず相談窓口 

・メールアドレスの入力は 2 回入力にならないかとの指摘があり、谷脇委員が検討することにな

った。 

○ ANIA 全国大会・創立 10 周年記念行事案内 

・関係者の申込が 9 月末で完了するので、その状況を見ながら 10 月初めにはアップする。 

・ちなみに大会の定員は 300 名とのことである。 

３．協会ホームページの運営について 

○ アクセス状況分析 

・8 月中のアクセス状況分析結果（別紙）について、松原委員長より報告があった。 

４．ホームページ改修取り組み 

○ IT ナビマップ改修策の検討 

・前回の委員会で具体案を松原委員長宛に集約することになっていたが、現時点では 1 件も来なかっ

たので、引き続きお願いしたいとの要望があった。 

・操作案内の挿入ページについては、そのたたき台を湯下委員が作成し、次回検討することになっ

た。 

５．ANIA 京都大会行事関連の広報委員会の取り組み 

○ インターキョウト掲載ページの記事執筆 

・以下の各委員が担当する。 

中島、広瀬、湯下、今上、谷脇 

○ 展示ブースのサポート 

・以下の各委員が担当する。 

松原、福本、高田、前畑 

６．その他 

・今回は特になし。 

 

 

次回は、平成平成平成平成 23232323 年年年年 10101010 月月月月 6666 日日日日（（（（木木木木））））17171717 時時時時から京都京都京都京都コンピュータコンピュータコンピュータコンピュータ学院新館学院新館学院新館学院新館 4F4F4F4F 会議室会議室会議室会議室にて開催する。 

 

以以以以    上上上上    
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